



#ENCONVALECENCIA

FRANCISCO SALE HOY DEL HOSPITAL

TRAS DOS SEMANAS DE MEJORA CONTÍNUA, MÉDICOS ANUNCIAN ALTA HOSPITALARIA; PERO SEGUIRÁ CON TRATAMIENTO EN CASA Y SIN REUNIONES NI EVENTOS

PATRICIA ALVARADO Y AP

El Papa Francisco recibirá el alta médica hoy, tras haber estado hospitalizado 37 días en el Hospital Gemelli de Roma.

Así lo anunció el doctor Sergio Alfieri, jefe del equipo médico que atendió al Pontífice desde que ingresara el pasado 14 de febrero con una infección respiratoria que derivó en una pulmonía.

El Santo Padre de 88 años, será trasladado a su residencia de Santa Marta en el Vaticano, donde deberá guardar dos meses de convalecencia y continuará con terapias respiratorias y motoras, así como el tratamiento farmacológico prescrito en el hospital.

Se prevé que antes de abandonar la clínica, el Papa se asome a la ventana de su habitación situada en la décima planta, para impartir la bendición a la hora de Ángelus,

a las doce del mediodía.

Hay que recordar que el Obispo de Roma en estas cinco semanas de hospitalización estuvo en dos ocasiones en peligro de muerte, ya que sufrió cuatro crisis respiratorias, una anemia, una insuficiencia renal, además de los virus y las bacterias que provocaron infección en las vías respiratorias, que desembocó en neumonía.

Los médicos han aconsejado que el Papa Francisco no mantenga reuniones o que haga esfuerzos especiales.

Para el doctor Alfieri, aunque la infección vírica del aparato respiratorio no se ha terminado, el Pontífice está en condiciones de salir y continuar su tratamiento en su residencia.

Su médico personal, el doctor Luigi Carbone, señaló que si continúa con sus constantes mejoras y rehabilitación, podrá eventualmente retomar todas sus actividades de forma normal.

"El Santo Padre habría querido

irse a casa hace unos días. Él se dio cuenta de que estaba mejorando, respirando mejor y que podía trabajar más tiempo. Pero debo decir que fue un paciente ejemplar, escuchó las sugerencias mías, del doctor Carbone y del resto del equipo", dijo Alfieri. ●

14

• DE FEBRERO FUE INTERNADO.



LUIGI
CARBONE
MÉDICO DEL
VATICANO

El Santo Padre está mejorando, y esperamos que pronto pueda reanudar sus actividades normales'.



SIN PODER HABLAR

1 • **Francisco** tiene problemas para hablar debido al daño sufrido en los pulmones y el tiempo que pasó con ventilación suplementaria.

2 • La terapia con oxígeno ha resecado las vías respiratorias y ha dañado las cuerdas vocales del Pontífice.

3 • "Tomará tiempo recuperar la voz como era antes", explicaron los doctores, porque además se cansa al hablar.